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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 

                                                    SESION  ORDINARIA 
                                                          ACTA No. 39 
 
FECHA:     3 DE DICIEMBRE DE 2009 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
RICARDO LAMBULEY  Presidente  
PEDRO PABLO GÓMEZ  Representante Investigación  
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante de Extensión 
FAVIO RINCON    Representante de Profesores    
OCTAVIO GONZALEZ  Representante de Estudiantes 
ROSA NAYUBER PARDO   Secretaria Académica   
 
Invitados: 
 
CARLOS ARAQUE   Coordinador de Creación  
ANDRES CORREDOR  Coordinador Currículo 
RAÚL PARRA    Coordinador Artes Escénicas 
DORYS ORJUELA   Acreditación Facultad  
FERNEY SHAMBO   Profesor Artes plásticas  
 
DESARROLLO DE LA SESION 
 
CONSIDERACIONES Y APROBACIÓN ACTA No. 35 Y 36  
 
Una vez hechas las consideraciones respectivas, el Consejo aprueba las actas correspondientes a 
la sesiones números. 35 y 36  de 2009. 
 
INFORME DEL DECANO  
 

 Consejo Superior:  
 
• El Profesor Eugenio Gutiérrez, representante de los profesores propone que de las 160 plazas 

docentes aprobadas, 100 sean utilizadas para profesores de medio tiempo; lo que generaría la 
vinculación de 200 profesores de medio tiempo. El Decano llevará una posición frente al tema en 
la sesión del lunes 14 de Diciembre. 

 
• El Representante del Sector Productivo, presentó una iniciativa para crear un Consejo de 

Convivencia y la figura del  Personero Universitario, la cual fue negada y se decide archivarla, 
hasta tanto se apruebe el Estatuto General de la Universidad. 
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• El mismo representante de los profesores, presenta una propuesta para el reconocimiento de un 

estimulo a las investigaciones y publicaciones de los profesores de régimen antiguo. No se aprobó 
porque debe ir acompañada de la proyección presupuestal y en razón al nuevo estatuto.   
 

• Esta pendiente la discusión de las descargas académicas.  Se decidió esperar ver punto por punto 
en el informe de planeación. 

 
• Se solicito agendar la propuesta del programa de Artes Danzario y de un programa de pregrado 

de la Facultad de Medio Ambiente. Se solicito que quedar agendado primer Consejo del 2010 
 
• Renuncio el actual Secretario del Medio Ambiente, como representante de Alcalde al Consejo 

Superior, pues considera que el  nuevo secretario de Educación debe ser el nuevo representante. 
 
• La comisión accidental radicó en el Consejo Superior la última versión de la reforma estatutaria y 

el lunes 14 se iniciaría la discusión del documento entregado. Se solicita reenviar documento a los 
miembros del Consejo de Facultad. 

 
• Se presentó anteproyecto de presupuesto de la Universidad, el cual se discutirá en la sesión del 

14 de Diciembre  de 2009. 
 
• Concursos Docentes 

 
Es importante dar la discusión interna sobre la dignación de las nuevas plantas docentes; por lo 
que el Decano propone hacer una mesa de trabajo por fuera del Consejo e ir tocando el tema en 
los Consejos Curriculares.  

 
• Acreditación 
 

Se espera que en la última sesión del Consejo de este año, se apruebe el documento de Artes 
Plásticas y Visuales con el fin de poder enviarlo este año a Comité Institucional de Acreditación y 
así agotar la mayor cantidad de trámites posibles.  

 
• Equipo de trabajo Facultad 
 

Los proyectos Curriculares de Artes Plásticas y Artes Escénicas ya tienen definida la propuesta de 
nuevos coordinadores. Por su parte el maestro Ricardo Lambuley ha decidido permanecer en la 
Decanatura,  entre otras cosas por solicitud del señor Rector y para apoyar los proyectos que 
tiene en curso la Facultad. 
 
CONCURSOS DOCENTES 
 
La Secretaria Académica informa el resultado final del concurso docente 605 - Expresión Digital 
en el campo de la Artes Plásticas y Visuales, que de acuerdo con el cronograma de los concursos, 
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debe ser publicado el día de mañana 4 de diciembre del  2009, en el cual resultó ganador el 
profesor Ricardo Forero, de acuerdo a la tabla de resultados anexa a la presente. El Consejo 
Felicita al profesor Forero por haber ganado el concurso.  
 
APROBACION RESOLUCIONES  
 
Una vez hechas las consideraciones a las resoluciones por medio de la cual se expide el 
reglamento para la utilización del bus de la Facultad y por medio de la cual  se adicionan algunas 
funciones al Comité de Espacios de la Facultad, el Consejo de Facultad decide aprobarlas. 
  
De otra parte, se solicita traer al Consejo de Facultad, las propuestas de reglamentación de 
bodegas para ser revisadas y aprobadas. 
 
INFORME SEMINARIO ASAB 2009 
 
El Maestro Andrés Corredor, presenta informe del seminario docente de la Facultad, realizado  en 
Girardot los días 19, 20 y 21 de noviembre de 2009 (anexo al acta)  
 
Informa que como resultado del seminario se perfilan cinco documentos; de los cuales, se 
presentarán para aprobación en la próxima sesión del consejo, el de cátedras y  espacios 
comunes de Facultad y  se remitirá el borrador de la  reglamentación de trabajos de grado de la 
Facultad, para consideraciones y ajustes de los consejeros, de la asesora jurídica y maestra 
Martha Bustos, como representante de la maestría. 
 
IMPLEMENTACION DE CATEDRAS Y ESPACIOS COMUNES 2010 
 
El Maestro Andrés Corredor informa  que cada Proyecto Curricular ya definió en que periodo de 
sus planes de estudio se deben tomar las diferentes cátedras; por lo que hay que tener en cuenta 
que se deben atender a un número determinado de estudiantes. Manifiesta que lo que tiene que 
ver con profesores y espacios para el desarrollo de los idiomas será administrado por el  ILUD y 
que las franjas horarias de las cátedras transversales de universidad son: Para la Cátedra  
Caldas,  los días  sábado de 8 a.m. a 10  a.m. y para la Cátedra de  Democracia y Ciudadanía, los 
días jueves de 4 a 6. Para los espacios la Facultad se debe realizar la programación respectiva. 
 
INFORME UNIDAD DE EXTENSION 
 
La Maestra Edna Rocío Méndez presenta informe de la gestión de la unidad de extensión de la 
Facultad,  correspondiente al año 2009 (anexo al acta) 
 
INFORME UNIDAD DE INVESTIGACIONES 
 
El Maestro Pedro Pablo Gómez presenta el informe del estado de la investigación de la Facultad 
(anexo al acta)    
 



Sesión No.39 2009 Consejo de Facultad Pag. 4 
 
 
 
 

 
Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
VARIOS 
 

• Compra  extemporánea del formulario de reintegro  
 
Se aprueba la compra del formulario de reintegro para el periodo académico 2010-1 al estudiante 
de Artes Plásticas y Visuales, Juan José López código 20062016030. 
 
Los demás puntos de la agenda son aplazados para la próxima sesión. 
 
 
 
 
  
 
RICARDO LAMBULEY ALFEREZ   ROSA NAYUBER PARDO PARDO  
Presidente      Secretaria Académica 


